



Aunque la compañía misma está en aprietos con todos los ataques por parte de Telegram y los usuarios están migrando a la plataforma rival, Whatsapp está haciendo lo posible para dar a entender cómo funcionan sus nuevas políticas asegurando que no accedan con los datos de las conversaciones ni datos personales de sus usuarios, por lo que están trabajando arduamente para su publicidad y arreglar su error rápidamente.

En lo que la plataforma misma intenta incentivar a los usuarios a quedarse, están lanzando nuevas mejoras y ésta vez para la versión de Windows 10 como primer participante en obtenerlas (*y poco a poco para la edición web universal*). Además de las mejoras y correcciones de Bugs habituales y añadir estabilidad a las aplicaciones mismas y a la infraestructura.

Videollamadas y llamadas

Son las nuevas funcionalidades a integrarse en las ediciones fuera de los móviles que permitirá una ventana flotante que se podrá mover a gusto para hacerlo todo cómodamente sin sacrificar mucho espacio en su estación de trabajo y claramente sólo funcionará con el teléfono emparejado, en lo que se estima ya algunos usuarios pueden usar éstas nuevas funcionalidad descargando la última versión de escritorio desde la página web oficial o desde la Tienda de Windows, la conectividad sigue siendo muy estable según parece indicar la noticia en el blog oficial.

Cada día la competencia es más plataformas de mensajería siguen compitiendo entre sí y ver cómo interactúan y opinan los usuarios al respecto de ésta guerra entre la seguridad, privacidad y comodidad hace que muchos estén al pendiente del escándalo.